

COMPRÓ SILICONAS PARA NO ESPERAR MÁS

rrera@late

de dos por una operación de senos, una mujer, que pidió no ser identificada, anduvo en carreras el jueves para conseguir unos implantes de silicona, de una marca que no estuviera cuestionada, para no perder la cita que tenía programada desde el año pasado.

La mujer operada en el Calderón aguarda desde la mañana por ir a comprar los implantes de Francia con la empresa Medsur a la nueva tienda.

Los que causan problemas son los Poly Implants Protheses (PIP), que también vienen de Francia.

Su esposo, de apellido Ramírez, le explicó que los implantes salieron en oferta por \$300 (unos \$153 mil) y que le salieron en oferta porque su precio

este tipo de implante no presentaba ningún inconveniente y fue aprobado por los médicos, además comentó Ramírez que su mujer escuchó decir a los médicos que no se podía ponerle la anestesia general.



Las siliconas con gel como la de la izquierda son las que dan problema.

son también de los mejores en el mercado.

El jueves él llevó a su esposa al hospital temprano, para que se realizara una cirugía reconstructiva luego de pasar por un cáncer de mama que le detectaron en mayo del 2007.

Pero su sorpresa fue cuando los médicos le devolvieron a su casa porque el hospital canceló todas las operaciones ante la alerta sanitaria que enviaron por las fallas que presentan

los implantes de la empresa Poly Implants Protheses (PIP), la cual provee sus productos a la Caja.

“El doctor de mi esposa le dijo que no la podía operar porque los implantes que tiene la Caja son los que están revisando, pero que compraba unos le podían hacer la operación”, contó el marido.

Agregó que la operación, que duró dos horas, salió bien y a las 2 de la tarde de ayer dieron la salida a su esposa.

RAMÍREZ
ESPOSO DE
AFECTADA

“Tuvimos que conseguir el implante por fuera para no perder la operación y esperar dos años más”.